

Andreas Opprecht
FDP.Die Liberalen
Fliederweg 7
8583 Sulgen

Einfache Anfrage

Ist der Kanton Thurgau für weitere Krisen gewappnet?

Die vergangenen Jahre haben gezeigt, dass die Risikovorsorge gegenüber «Katastrophen» unterschiedlicher Arten und gegenüber unterschiedlicher Bedrohungsarten für Staat, Unternehmen und Private wichtiger geworden ist.

Vor diesem Hintergrund bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. In welchen Bereichen und mit welchen Massnahmen konnte der Kanton Thurgau mit seinen Institutionen in den letzten vier Jahren seine Resilienz verbessern?
2. In welchen Bereichen sieht der Regierungsrat bei Kanton, seinen Institutionen sowie anderen öffentlichen Körperschaften im Thurgau weiteren Handlungsbedarf, um besser auf künftige Krisensituationen vorbereitet zu sein? Sind die notwendigen finanziellen Mittel und gesetzlichen Grundlagen dafür vorhanden?

Ich danke dem Regierungsrat für die Beantwortung der obigen Fragen.

Sulgen, 24. Januar 2024

Andreas Opprecht